



Fahrerinnen und Fahrer für den Bürgerfahrdienst gesucht

Die Verbandsgemeinde Bad Hönningen bietet einen Bürgerfahrdienst an. Älteren und hilfsbedürftigen Menschen wird es so ermöglicht, Einrichtungen des täglichen Lebens innerhalb der Verbandsgemeinde Bad Hönningen aufzusuchen.

Um den Bürgerfahrdienst nach wie vor zweimal pro Woche (Dienstag und Donnerstag) anbieten zu können, brauchen wir noch Unterstützung im Fahrerteam. Sie haben Zeit und wollen Menschen helfen? Dann melden Sie sich doch als freiwilliger Helfer für den Bürgerfahrdienst bei Pia Frorath, (pfrorath@bad-hoenningen-vg.de), Telefon: 02635/7247. Selbstverständlich bestimmen Sie, in welchem Umfang Sie uns unterstützen möchten. Für Fragen und Anregungen steht Ihnen Frau Frorath gerne zur Verfügung.